N°20 le 24-05-22

Edito

❖ Alerte aux jeux dangereux

De nombreuses écoles ont mis « le climat scolaire » sinon au cœur de leur projet d'école, tout du moins au centre de leur travail d'équipe. Le Projet Éducatif de la Nouvelle Calédonie accorde à cette problématique une place importante et de nombreuses actions et dispositifs sont prévus pour soutenir les équipes dans ce domaine. Il est en effet essentiel de garantir à tous nos élèves un climat scolaire serein et sécurisé pour les aider à s'épanouir en tant que personne et mieux appendre en tant qu'élève.

Les autorités institutionnelles nous alertent aujourd'hui sur le développement de jeux dangereux nouveaux dans les établissements scolaires. Si ceux-ci concernent plus particulièrement le second degré, le premier degré n'est, malheureusement, pas épargné. Nous vous communiquons, dans la présente publication, le lien vers la direction des affaires sanitaires et sociales du gouvernement qui présente ces phénomènes et peuvent vous aider à mieux identifier ces jeux dangereux et à communiquer avec les parents. Cette information vous est transmise à titre de prévention. Elle ne doit pas inquiéter les équipes, seulement les doter de toutes les données pour nourrir le travail qu'elles ont déjà engagé pour garantir aux élèves un climat scolaire propice aux apprentissages. Être bien informés, pour bien identifier les situations à risque et bien les traiter : tel est notre objectif commun.

J.M. Huc

 \Longrightarrow

Alerte aux sites de jeux dangereux

L'instant péda

L'égalité entre les filles et les garçons ça s'apprend!



L'égalité des filles et des garçons est la première dimension de l'égalité des chances que l'École doit garantir aux élèves : il s'agit d'une obligation légale et d'une mission fondamentale.

Au cœur du Projet Educatif de Nouvelle-Calédonie, l'égalité entre les filles et les garçons reste à construire à l'école primaire. Elle encourage un climat scolaire serein et assure un cadre protecteur et rassurant. A plus long terme, elle favorise la mixité et l'égalité en matière d'orientation.

Pour vous accompagner dans votre réflexion et la mise en œuvre de projets autour de l'égalité entre les filles et les garçons, voici quelques documents auxquels vous pouvez vous référer :

- Docs d'accompagnement pour la mise en œuvre de projets en relation avec l'égalité entre les filles et les garçons à l'école primaire.
 - Bibliographie égalité entre les filles et les garçons (livres disponibles à la médiathèque de l'IFMNC)
 - PPTX égalité filles-garçons (projet école Les Iris)

Ecole inclusive

Des conférences au service des BEP

Deux conférences données par Frank Jamet à l'IFMNC le 31 mars dernier vous sont proposées dans ce numéro.

La première s'intitule ''Robotique éducative et besoins éducatifs particuliers'' et la seconde ''Apprentissage et émotions : clefs de la réussite ?''.

Pour mémoire, Frank Jamet est enseignant-chercheur en psychologie à l'Université de Cergy-Paris, membre du Laboratoire CHArt (Cognition Humaine et Artificielle).

J.P. Prou

- Vidéo conférence « Robotique éducative et besoins éducatifs particuliers Vidéo conférence «Apprentissage et émotions : clefs de la réussite »
 - ❖ Ça déménage à l'école Leriche!





Déménagement terminé pour la Clis de l'école Fernande Leriche : une classe plus grande, plus lumineuse et un espace « jeux » qui réunit les élèves de cycle 2 et ceux de la Clis.

Maîtresse Stéphanie.

* L'école Guy Champmoreau toujours plus engagée dans le bilinguisme!



Les élèves de l'école **Guy Champmoreau** ont eu la chance d'avoir la visite de Matthew Mechan, le consul général adjoint d'Australie. Accueilli chaleureusement par les élèves et tout le personnel de l'école, Matthew Mechan a remis une boîte pleine de surprises pour en apprendre davantage sur l'Australie. En retour, les élèves ont chanté les hymnes australiens et calédoniens!

Well done students!









Les récrés sportives de l'école Fonrobert!

A l'école Fonrobert, ça bouge pendant les récrés ! Basket, corde à sauter, parcours d'obstacles...



❖ Des vélos pupitres à l'école Gustave Lods

Le mot de la directrice, Isabelle Collenot :

« Le mardi 10 Mai, l'école a reçu 3 vélos-bureaux pour le plus grand bonheur des enfants... Nous remercions tout particulièrement le Lions Club Nouméa Linckia qui a financé cet achat. Et à office plus pour la livraison. L'objectif est de favoriser l'inclusion grâce à des équipements adaptés aux besoins des élèves. »



Plus d'informations sur le blog de l'école

Agenda

23 au 25 juin

• Passassion n°2 OURALEC

Jeudi 26 et vendredi 27 mai

• Pont de l'Ascension

• Vacances